

Présentation du groupe des jeunes hospitaliers Hospitalité Dauphinoise

Vous avez sans doute déjà entendu parler de **Lourdes**. Pour certains c'est une ville, pour d'autres il s'agit d'un pèlerinage, mais pour nous, jeunes hospitaliers du diocèse de Grenoble-Vienne c'est avant tout, **le don de soi au service des plus fragiles** : personnes âgées, malades ou en situation de handicap.

Les jeunes hospitaliers rassemblent des jeunes de **17 à 30 ans**, qui recherchent une expérience de vie unique et qui aiment donner de leur temps, de leur énergie et de leur humanité.

Notre petit groupe opère au sein de l'Hospitalité, une belle et **grande famille**, qui a fêté ses 100 ans cette année. Nous œuvrons main dans la main, pendant une petite semaine. Être un jeune hospitalier aujourd'hui, c'est avant tout venir en aide aux **plus vulnérables** d'entre nous, de leur réveil à leur couché. Que ce soit en service en chambre, en salle à manger, ou encore pendant les roulages au sanctuaire. Nous les accompagnons durant toute leur journée, pour les aider à **vivre leur foi** dans la joie et le partage.

Cette **expérience humaine**, nous permet de découvrir l'esprit du service et le don de soi, d'une manière très concrète. Car oui nous prions, mais surtout nous **agissons** !

Toi qui veux nous rejoindre, on ne va pas te mentir, tu vas revenir de ces 5 jours, fatigué! Mais tu seras tellement riche ! Nous avons l'habitude de dire entre nous, que nous sommes devenus jeunes hospitaliers pour donner de notre personne. Mais la vérité, c'est que **nous recevons bien plus, que ce que nous donnons** ; des rencontres uniques, des moments de partage intenses, des sourires authentiques, des rires et des pleurs...

Mais parce que nous sommes avant tout des jeunes, nous vivons cette expérience de folie, dans une **belle ambiance fraternelle**. Nous nous retrouvons dès que nous pouvons entre jeunes, pendant ou après le service : pour des temps d'enseignement et de réflexion avec l'aumônier, des temps de prière à la grotte, notre traditionnelle photo à thème, des soirées festives, et des temps de partage avec les autres groupes de jeunes. Vous l'aurez compris, cette semaine **hors du temps**, nous aide à grandir dans notre foi, mais également dans notre vie personnelle grâce à de belles rencontres et **amitiés tissées** au cours du pélé. C'est l'occasion de rencontrer des jeunes qui nous ressemblent.

Nous savons qu'il est difficile de se lancer dans cette aventure, car nous avons peur de ne pas être à la hauteur. Pour cela, un **système de parrainage** est mis en place dès notre arrivée, pour que la semaine se déroule au mieux, même si tu n'y connais rien et que tu n'as aucune expérience dans le service à la personne. Je te rassure, c'était le cas de la plupart d'entre nous. Dans le doute, tu peux toujours venir avec ton frère, ton cousin ou un ami pour **tenter cette aventure**.

Nous voulons aussi nous adresser aux jeunes qui se sont **éloignés de la foi**, qui se posent des questions, et qui nous partagent des valeurs.

Bref, si tu es à la recherche d'une **expérience de vie unique**, remplie d'émotions intenses et authentiques, mais que tu n'oses pas encore faire de saut à l'élastique, tu peux toujours venir recharger tes **batteries en amour et en bonheur** pour l'année à venir, à nos côtés.

Et si vous êtes un peu trop avancé dans la vie pour rejoindre notre groupe, mais que vous connaissez des jeunes qui pourraient être intéressés ; enfants, petits-enfants, **n'hésitez pas à leur en parler...**

Cette année le pèlerinage aura lieu **du 21 au 26 juillet 2024**.

Vous pouvez vous abonner à notre compte Instagram pour en savoir plus ou venir en discuter avec nous : **@jeunes_hospit_grenoble_vienne** .

Coraline, Julie, Klanti et Baptiste, responsables du groupe des jeunes hospitaliers.



